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ATA DA 16ª SESSÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO DA 9ª LEGISLATURA DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE ESPIGÃO DO OESTE-RO, REALIZADA NO DIA 04 DE 
JUNHO DE 2018. 
 
Aos 04 (quatro) dias do mês de junho do ano de dois mil e dezoito (2018) às dezenove 

horas, no Plenário da Câmara Municipal de Espigão do Oeste - RO realizou-se a 16ª 

décima sexta Sessão Ordinária do 3º Período da Nona Legislatura, sob a Presidência do 

Vereador Senhor Joadir Schultz. O Vereador Adão Salvatico fez a leitura de um versículo 

da Bíblia. Em seguida o Senhor Presidente solicitou a Secretária da Mesa para que 

iniciasse os trabalhos do dia, procedendo à chamada dos Vereadores. Constou à 

presença dos seguintes Senhores Vereadores: Adão Salvático (PRB), Cosmo de 
Novaes Ferreira (PSDC), Devair da Silva Costa (SD), Genézio Mateus (DEM), Joadir 
Schultz (PP), Joel Correa de Oliveira (PT), José Aluízio Lara (PTB), Joveci Bevenuto 
Souza (PSDB), Lirvani Favero Storch (PP), Marcel Sens (PRB) e Saiara Gerlaine 
Silva Toledo (PSDB). Havendo Quórum Legal, o Senhor Presidente declarou aberta a 

Sessão e anunciou a leitura da Ata nº. 15/2018, da Sessão Ordinária realizada no dia 

28/05/2018. Após a leitura da Ata a mesma foi colocada em discussão. Em votação a Ata. 

Foi aprovada por unanimidade, conforme redigida. Prosseguindo os trabalhos da Mesa, o 

Senhor Presidente solicitou a senhora Secretária a leitura do EXPEDIENTE DA SESSÃO. 
Requerimento n°. 013/2018, de autoria do Vereador Cosmo de Novaes Ferreira, 

Requerimento n°. 014/2018, de autoria do Vereador Joadir Schultz. GRANDE 
EXPEDIENTE: Fizeram uso da palavra por um espaço de 10 minutos os Vereadores 

devidamente inscritos: Cosmo de Novaes Ferreira e Marcel Sens. O senhor Presidente às 

19h35min suspendeu a Sessão por 10 minutos, porém antes que esgotasse o tempo de 

paralisação retornou à Sessão iniciando com a ausência de alguns Vereadores. O 

Presidente convidou o 2° Secretário da Mesa Devair da Silva Costa para secretariar os 

trabalhos. Neste tempo o Plenário se recompôs com a presença de todos os Edis. 

ORDEM DO DIA. O Senhor Presidente solicitou ao senhor Secretário a leitura do 

PARECER DO PROJETO LEI N°. 035/2018, de autoria do Poder Executivo, que “Altera a 

redação da Lei 709/2002” (Cria a Coordenadoria Municipal de Trânsito e Infraestrutura 

Urbana e dá outras providências). Em discussão o Projeto de Lei. Discutiu o Vereador: 

Devair da Silva Costa. Encerrada a Discussão o Presidente explicou que o Projeto de Lei 

só poderia ser aprovado com votos da maioria absoluta dos membros da Câmara, ou 

seja, 06 (seis) votos (art. 211, § 4°, alínea “j” do Regimento Interno). Em votação o Projeto 

de Lei de n°. 035/2018. Foi aprovado por unanimidade. Ato continuo, o Senhor Presidente 

solicitou ao Secretário a leitura do PARECER DO PROJETO LEI N°. 033/2018, de autoria 

do Poder Executivo, que “Regulamenta, reestrutura, determina atribuições e 

competências, extingue e cria cargos em comissão, de livre nomeação e exoneração da 

estrutura organizacional da Prefeitura Municipal de Espigão do Oeste/RO, altera 
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dispositivos da Lei Municipal nº 709/2002 e dá outras providências”. Em discussão o 

Projeto de Lei. Não houve discussão. O presidente explicou que o Projeto de Lei só 

poderia ser aprovado com votos da maioria absoluta dos membros da Câmara, ou seja, 

06 (seis) votos (art. 211, § 4°, alínea “j” do Regimento Interno). Em votação o Projeto de 

Lei n°. 033/2018, com a emenda inserida. Foi aprovado por Maioria Absoluta, com 08 

(oito) votos favoráveis dos Vereadores Adão Salvático, Cosmo de Novaes Ferreira, Devair 

da Silva Costa, Genézio Mateus, Joel Correa de Oliveira, José Aluízio Lara, Joveci 

Bevenuto Souza e Lirvani Favero Storch a 02 (dois) votos contrários dos Vereadores 

Marcel Sens e Saiara Gerlaine Silva Toledo. Em seguida o Senhor Presidente solicitou ao 

senhor Secretário a leitura do PARECER DO PROJETO LEI N°. 034/2018, de autoria do 

Poder Executivo, que “Abre crédito adicional suplementar ao orçamento do Município” 

(Fundo de Iluminação). Em primeira discussão o Projeto de Lei. Não houve discussão. Em 

primeira votação o Projeto de Lei de n°. 034/2018. Foi aprovado por unanimidade. Após, o 

Senhor Presidente solicitou ao senhor Secretário a leitura do REQUERIMENTO N° 
013/2018, de autoria do Vereador Cosmo de Novaes Ferreira, que requer do 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal “Informações sobre o terreno destinado a 

instalação de indústria alimentícia”. Não houve discussão. Em votação o Requerimento de 

n°. 013/2018. Foi aprovado por unanimidade. Dando continuidade, o Senhor Presidente 

solicitou ao senhor Secretário a leitura do REQUERIMENTO N° 014/2018, de autoria do 

Vereador Joadir Schultz, que requer do Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

“Informações sobre a construção da sede administrativa da Prefeitura Municipal”. 

Discutiram os Vereadores: Lirvani Favero Storch e Marcel Sens. Encerrada a Discussão. 

Em votação o Requerimento de n°. 014/2018. Foi aprovado por unanimidade. 

EXPLICAÇÕES PESSOAIS: fez uso da tribuna por um período de 05 (cinco) minutos o 

Vereador: José Aluizio Lara, Marcel Sens e Saiara Gerlaine Silva Toledo. Nada mais 

havendo a tratar o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos os Vereadores e do 

público e convocou os Senhores Vereadores para a 17ª Sessão Ordinária que será 

realizada no dia 11 (onze) de junho de 2018, às 19:00 horas no Plenário na Câmara 

Municipal. O Senhor Presidente declarou encerrada a presente Sessão às 20h:04min. 

Esta foi secretariada por mim, Devair da Silva Costa, que lavrei a presente Ata, a qual 

depois de aprovada será assinada por mim e pelo Senhor Presidente. Os discursos feitos 

nesta Sessão estão gravados em HD e arquivados na Diretoria Geral desta Casa de Leis. 

 

                   Palácio Romeu Francisco Melhorança, 04 de junho de 2018. 
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